## Comenzó XXVI festival costarricense de las artes 2016



San José, 5 ago (RHC) Aunque la inauguración oficial será esta noche, el XXVI Festival Nacional de la Artes-2016 (FNA16) comenzó esta mañana en Ciudad Neily, una de las sedes del evento costarricense que se extenderá hasta el día 14.

La considerada mayor fiesta de las artes en Costa Rica arrancó a las 08:00 hora local con la escenificación de la obra Cuento de la Huerta, por el grupo de teatro Cuatro vientos, en el anfiteatro del Parque Central de Ciudad Neily que, junto a Golfito y ocho comunidades más, acogerán el FNA16

De acuerdo con el Ministerio de Cultura y Juventud (MCJ), organizador de la cita, esas localidades de la Zona Sur de esta nación centroamericana acogerán las más de 250 actividades artísticas del evento, al que asisten más de 600 artistas nacionales y extranjeros, además de unos 150 artesanos.

La titular del MCJ, Sylvie Durán, afirmó que el Festival aprovechará los diferentes espacios de la zona, su historia, los procesos culturales propios y a los mismos actores locales comprometidos; todo esto, apoyado en el Plan Nacional de Desarrollo, que permitirá enfrentar en el corto plazo las brechas regionales.

El presidente de la junta interventora de la Junta de Desarrollo Regional de la Zona Sur (Judesur, junto al MCJ, productora de la FNA16), Manuel Herrera, señaló que fomentar e invertir en la cultura, también es

una forma de mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos.

"Sabemos que el Festival Nacional de las Artes traerá progreso a la región sur", sentenció Herrera.

La productora general del FNA16, Marianella Protti, precisó que la cita de este año cuenta con circo, música, teatro, danza, espectáculos infantiles, artesanía, talleres creativos, swing criollo, cuentacuentos, cine y magia, entre otras manifestaciones artísticas.

Se busca que las expresiones, la técnica y la estética varíen para que efectivamente los grupos escogidos sean representativos de la diversidad y contribuyan a la formación de nuevos públicos; que abarque desde la niñez hasta los adultos mayores, explicó Protti.

Los grupos seleccionados cumplen criterios como valor artístico, diversidad, expresiones dentro de la misma disciplina, complejidad técnica, contexto socio-cultural regional, amplitud de públicos, lineamientos temáticos y origen geográfico.

Los organizadores esperan la concurrencia de al menos 140 mil personas los 10 días del Festival, que tendrá además el incentivo de la Expoartesanía: Tradición e Innovación, con obras representativas de las categorías tradicional, neoartesanía, manualidad con identidad y souvenir de diseño.

Todas las actividades del FNA16 son gratuitas y dirigidas a todo público; algunos espacios contarán con cupo limitado, indica el MCJ.

Este domingo, en el habitual Mensaje del Gobierno a la Ciudadanía, el presidente Luis Guillermo Solís invitó a sus compatriotas a acudir y respaldar el FNA16, al que calificó de la fiesta más grande de las artes en Costa Rica.

Asimismo, apuntó que el evento constituye un esfuerzo de su Gobierno, en conjunto con diversos sectores sociales y culturales, por devolver a los costarricenses esta gran celebración.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/}101938\text{-comenzo-xxvi-festival-costarricense-de-las-artes-}{2016}$ 



Radio Habana Cuba